

*(Palabras del Excmo. Sr. Embajador KATAYAMA Kazuyuki, Presentación de resultados y buenas prácticas del proyecto: Asistencia Humanitaria y Soluciones Duraderas para Migrantes, Refugiados y Comunidades de Acogida Venezolanos, 30 ene. 2023, 8:30 horas, Hotel BTH El Golf)*

Muy buenos días.

Con motivo del término del proyecto de asistencia para los refugiados y migrantes venezolanos, es una gran satisfacción estar el día de hoy con todas las personas relacionadas con este proyecto, cooperación realizada en colaboración con la OIM. En representación del Gobierno del Japón, agradezco a la OIM y a las demás organizaciones por sus importantes contribuciones para el éxito del proyecto durante los dos últimos años.

Este año se celebra el 150 aniversario del establecimiento de relaciones diplomáticas entre Perú y Japón, y en los próximos días se realizará una ceremonia de lanzamiento en el Ministerio de Relaciones Exteriores. En el Perú, país con el que nos unen lazos de amistad de larga data, el Japón ha destinado su cooperación económica por un monto total de aproximadamente de 5 mil millones de dólares. De este modo, el Perú es el país que mayor cooperación japonesa ha recibido en América Latina.

Japón está preocupado porque la situación en Venezuela está teniendo un impacto considerable en su pueblo, así como en el de los países vecinos. En este sentido, el Japón ha proporcionado más de 9 millones de dólares en asistencia humanitaria al Perú en apoyo de los venezolanos desplazados a través de organizaciones internacionales y ONGs. En este proyecto de asistencia realizado con la OIM se han venido implementando diversas actividades para ayudar a las personas desplazadas a estabilizar sus vidas y a integrarse en las comunidades de acogida. Es mi deseo que el trabajo que ha venido realizando la OIM continúe de manera sostenible.

Muchas gracias.